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In der Liebe bleiben 

Meine Kinder, es ist in diesen Zeiten für viele Menschen schwierig zu unterscheiden, was denn 

Wahrheit und was Lüge ist, wenn es in den öffentlichen Medien erscheint. Ich empfahl euch schon des 

Öfteren, kein Fernsehen zu schauen oder wenn, dann nur gezielt ausgewählte Sendungen, die euch 

gefallen. Regt euch nicht über Dinge auf, die publiziert werden in den Nachrichten. Es sind auch gezielte 

Angriffe gegen erwachte Menschen dabei, um sie wütend zu machen, aufgrund von 

Ungerechtigkeiten. Ob diese wahr oder falsch sind, könnt ihr nur feststellen, wenn ihr mit dem Herzen 

hineinfühlt. Viele von euch spüren sofort, ob es wahr oder gelogen ist, was denn da im TV oder auch 

im Internet gesagt wird in den verschiedenen Kanälen, denn auch diese sind bewusst mit 

Falschmeldungen gespickt, um die erwachten Menschen zu verunsichern oder eben aus ihrer inneren 

Mitte zu bringen. Ihr, Meine Mir treuen Kinder, könnt jederzeit mit Mir ins innige Gebet gehen und 

erfahrt so auch, was für euch gut ist und was eben nicht. Alles wird gut! Amen. 


